
※付託とは…本会議に提出
された議案を、より詳しく丁
寧に議論するため、委員会に
審査を委ねること。

私たちの暮らし
に身近な防災や
福祉など、様々
な議論をしてい
るから、是非見
てほしいわ！市会HP

実際の議論の様子は
市会HPから見ること
ができるよ。

　決算特別委員会での議論の結果について、椋田
決算特別委員長が報告を行い、各会派の代表議員

が議案に対す
る賛成・反対の
立場で討論（意
見表明）を行っ
たうえで、表決
を採り、決算を
認定しました。

10月30日　
本会議（決算特別委員会委員長報告・表決）9月27日

本会議
　決算議案について、決算特別委員会に付託※する
ことを決めました。

議論スタート 決算を認定

※9月市会では、様々な議論（代表質問など）を
行っていますが、そのうち、今回は決算審議に
ついて特集しています。

　

９
月
市
会
は
、「
決
算
市
会
」と
も
呼
ば
れ
、市
民
の
皆
様
か
ら
お
預
か
り
し
た
大
切
な
税
金
が
ど
う
使
わ
れ
た
の
か
、暮
ら
し
は

良
く
な
っ
た
の
か
な
ど
に
つ
い
て
議
論
・
検
証
等
を
行
っ
て
い
ま
す
。こ
こ
で
は
、そ
の
審
議
の
流
れ
に
注
目
し
、振
り
返
り
ま
す
。

決
算
審
議
に
注
目
！

10月2日～10日
決算特別委員会（書類調査・局別質疑）
　隅々までチェックするために、３つの分科会に分か
れて、市の仕事を担当する局ごとに連日詳細な質疑
を行いました。

第1分科会

第3分科会

第2分科会

親子ふれあい
議場見学会を開催

11月１０日

　市会を身近に感じていただき、市会や市政に興味・関心を持っていた
だくため、親子ふれあい議場見学会を開催しました。
　当日は、小学校４年生から６年生までの児童とその保護
者、３３組７５名の皆様が参加され、市会議場内を見学された
ほか、議員の席に座り、市会の仕組みや役割などについて
の説明をお聞きいただきました。
　また、賛成・反対の意見を聞き、多数決を行う模擬本会議
に参加したり、演壇での発言に挑戦していただきました。

感想を
ひと言！

檜森結
ゆい

音
ね

さん（６年生）　皇
こう

希
き

さん（４年生） 奥田貫
かん

太
た

さん（４年生）

今泉考
たかみち

道さん（５年生）川瀬愛
あ ゆ

由さん（６年生） 本庁舎が耐震改修工事のため、今年度は
分庁舎の議場で開催しました。

学んだことを家族に
話したいです。

議場がきれい。ここで
何を話し合っているの
か知りたい。

演壇のマイクで
発言して緊張し
ました。

御参加いただいた
皆さんに市会のこ
とを知っていただ
けて嬉しい。

今後も、皆さんに
身近な市会を目指
していくよ。

動画をチェック

学学学
話話話
学学学
話話話

奥奥奥

議員さんがどんな
お仕事をしている
かもっと知りたい
と思いました。
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決算審議の山場
白熱の
議論

10月17日・18日
決算特別委員会（総括質疑）
　分科会での議論を踏まえたうえで、更に
議論を深めるため、市長等に対して、一問
一答で質疑を行いました。


